



## OMA, Una de las Mejores Empresas para Trabajar en México, por Cuarto Año Consecutivo (GPTW)

**Monterrey, N.L. a 9 de Abril de 2014.-** Grupo Aeroportuario del Centro Norte, OMA, se consolida como una de Las Mejores Empresas para Trabajar en México, recibiendo por cuarto año consecutivo la certificación *Great Place to Work (GPTW)*, en la categoría de 500 a 5 mil colaboradores y multinacionales.

Las estrategias en el desarrollo organizacional de OMA, la posicionan en el lugar 52 de las 100 mejores compañías para trabajar; además, destaca en la industria aeroportuaria en México dentro del ranking.

Una de las prioridades del Grupo es crear un clima laboral donde la gente pueda desarrollarse, aportar iniciativas en un plan de colaboración, fortalecer los equipos de trabajo, desarrollar el talento y fomentar el compromiso, así como los valores empresariales.

Una gran empresa para trabajar la hace su gente; y OMA, como resultado del trabajo y esfuerzo de sus colaboradores, impulsa la productividad, mejorando los resultados de la Compañía.

“Más de mil colaboradores contribuyen al éxito de OMA y la fortalecen como una de las mejores empresas para trabajar, gracias a su compromiso en cada proyecto. Recibir este reconocimiento de manera consecutiva por los últimos cuatro años, nos compromete en continuar trabajando para mejorar nuestros procesos y mantener el clima laboral que nos posiciona dentro de este selecto grupo de compañías”, señaló el Ing. Porfirio González, Director General de OMA, durante la ceremonia de entrega de reconocimientos *Great Place to Work* ® *Institute México* realizado en la Ciudad de México.

▶ Paola Fernández

OMA, Comunicación  
+52.81.8625.4300  
pfernandez@oma.aero

[www.oma.aero](http://www.oma.aero) /   **OMAeropuertos**



EMPRESA SOCIALMENTE RESPONSABLE